Doppelerfolg für Karateka Riedel

Erfurterin holt zwei Goldmedaillen

Zell am See. Toller Erfolg für Karateka Hannah Riedel. Die Kämpferin vom Chikara Club Erfurt präsentierte sich nach ewiger Wettkampfpause beim "Eurocup" in Zell am See in Österreich in starker Verfassung und holte sich gleich zwei Titel. Angetreten in der Kumite-Gewichtsklasse +59 Kilogramm, siegte die Nachwuchs-Nationalkämpferin sowohl in dieser Kategorie als auch bei den "U-18-Open". Kurioserweise stand die Erfurterin in beiden finalen Kämpfen der Italienerin Asia Pergolesi gegenüber. In der offenen Kategorie bezwang sie ihre Konkurrentin mit 2:1, in ihrer Gewichtsklasse sogar glatt mit 4:0.

Neben Riedel wussten auch weitere Chiakara-Kämpfer zu überzeugen. So schnappte sich Kevin Ernst (U21+84 kg) ebenfalls die Goldmedaille. Komplettiert wurde dieses Ergebnis von Marvin Heyne (U16-63 kg) mit einem hervorragenden fünften Platz und Florian Heyne (U16-57 kg) als Siebter.

Insgesamt waren beim "Eurocup" stolze 439 Teilnehmer und Teilnehmerinnen aus 18 Nationen am Start. tr/js